

Fermiers en herbe

La gazette des CPb et CPc à la ferme de la petite loge

Météo

Aujourd'hui : il fait très beau. Il y a du soleil.

Numéro 2 | mercredi 4 mai 2011

Édito

Bonne journée ensoleillée aujourd'hui, nous avons visité la forêt de Pâtis, à Meaux.

Les enfants sont enthousiastes et ravis de passer ces moments tous ensemble. Même s'ils n'oublient pas leurs familles, le moral est très bon. Vos enfants racontent, ici, quelques instants de nos journées, bien chargées... Bonne lecture.

Hélène et Bruno, les enseignants



CP b



CP c

Visite aux animaux de la ferme de Mauperthuis

Nous avons vu des cochons.

« Tout le monde dit qu'ils sont sales, mais les cochons sont propres, ils font leurs besoins en dehors de leur maison. »

Il y avait des génisses, « ce sont des demoiselles ».

Il y avait 70 vaches dans l'étable, un petit veau d'une semaine, deux veaux jumeaux, une vache malade « elle ne voulait pas se lever »

Nous avons vu la machine pour traire les vaches.

« Il y a une vache qui veut continuer de téter, le fermier lui a mis un anneau dans le nez pour la reconnaître »
Maëla

Séances « goût »

Hier, au goûter, Martine, la fermière, nous a fait goûter du lait de vache, du fromage blanc au sucre et du miel.

Cet après-midi, nous avons goûté deux fromages : le double-crème et la tome fabriqués à la ferme de Mauperthuis.

« C'est un délice. » Tristan
« Il est moelleux. » Maxime
« C'est succulent ! »

Fermiers en herbe

La gazette des CPb et CPc à la ferme de la petite loge

Numéro 2 | mercredi 4 mai 2011

Atelier Land Art

Aujourd'hui, nous passons une journée dans la forêt de Meaux.

Nous avons ramassé des branches, des feuilles, des fleurs et nous avons fait des constructions, des œuvres avec des objets de la nature.

« Avec Maëla et Shanon, nous avons fait un radeau pour aller sur l'eau » Camille



« Nous avons utilisé des branches de bois, des feuilles, des tiges, des cailloux et des fleurs » Maëla

« Avec Pierre et Paul, nous avons fait un oiseau avec du bois et des feuilles. » Vincent

Trois groupes d'élèves ont fabriqué une forteresse. Vous lirez son histoire, en page 3.

Atelier l'arbre

Nous avons observé un schéma et nous avons redécouvert les différentes parties de l'arbre.

Nous avons parlé de deux familles d'arbres : les résineux et les feuillus. Ensuite, nous sommes allés voir plusieurs arbres : le cerisier, le frêne, le robinier et le charme.

Nous avons observé les feuilles, touché l'écorce et le tronc de l'arbre.



« Yaya nous disait le nom d'un arbre et nous devons courir pour le toucher. » Mathilde

« Par équipe, le plus vite possible, il fallait toucher la feuille de l'arbre demandé. » Maï

Pour le dernier jeu, par deux, un enfant guide l'autre, les yeux fermés, jusqu'à un arbre. Il doit toucher l'arbre pour le reconnaître.

Fermiers en herbe

La gazette des CPb et CPc à la ferme de la petite loge

Numéro 2 | mercredi 4 mai 2011

L'attaque de la forteresse

Il était une fois, dans un royaume au milieu de la forêt, une forteresse où vivaient un roi et une reine. La reine avait 4 bébés et attendait un cinquième enfant. Chaque jour, le roi, au sommet de la forteresse surveillait les alentours. Du porche, il voyait tout le royaume. Souvent il quittait le porche pour aller voir la reine qui s'occupait des enfants dans la chambre.

Un matin, le roi vit une armée de soldats qui crièrent « tous sur la forteresse ! » Les soldats attaquèrent la chambre de la reine pour voler ses enfants.



Le roi se lança dans la bataille. Il arriva dans la chambre de la reine mais il n'y avait plus personne. La reine enceinte et les quatre enfants avaient disparu !!!

La roi réunit son armée et se lança à la recherche de sa famille. Il suivit la trace des soldats jusqu'à une cachette.

L'armée du roi attaqua la cachette. La bataille fut longue mais l'armée du roi fut victorieuse.

Le roi se faufila dans la cachette pour sauver la reine.

De retour à la forteresse, la reine accoucha du cinquième enfant.

